

和铁道信



令和4年6月号

紫陽花の花が鮮やかな色を見せる季節となりました。

6月は梅雨入りの時期です。梅雨寒との言葉もあるように季節外れの寒さもあるかと思いますのでお身体にはくれぐれも気を付けて下さい。 そして今月も皆様に楽しい時間をお過ごし頂けます様たくさんのイベントを企画してお待ちしております。













和楽初の鎌ヶ谷ファイターズ見学ツアーを開催致しました。皆さん球場の外周を歩いて見学しました。ファイターズのスタッフの方に案内をしてもらい、初めて見る球場にワクワクしながら長い距離でしたが頑張って歩いて周る事が出来ました。最後に全員で記念撮影を行い、皆さんいい記念になったと喜ばれました。



和楽初のお花屋さんをオープンしました。お花の他にも野菜の苗、鉢も用意して皆さん色とりどりの花をじっくり選んでご購入して頂き、大変嬉しそうに持ち帰られました。



和楽の歌でお馴染みの吉崎さとしさんに久しぶりに来て頂きました。昔懐かしい歌や春の季節の歌などを皆さんで合唱したり、またもののけ姫の歌をアカペラで歌って頂きました。また次回8月に来て頂く予定ですので楽しみにしていて下さい♪

グネスタッフ歌謡ショー ♪



















スタッフ歌謡ショーを開催しました。スタッフそして会長や唐しじみさんにも参加して頂きました。テュエットや髭ダ<mark>ンス</mark>のショーなど盛りだくさんでご利用者様にも楽しんで頂きました。



今回和楽初のセンター長の手作りカレーライスを提供させて頂きました。朝から じっくりカレーを煮込んで、サラダとスープ付きの美味しいカレーライスが完成し ました。皆様から美味しいと大好評でした。6月はハヤシライスを予定しておりま すので、お楽しみにしていて下さい♪

























※撮影時のみ、マスクを外させていただいております











これからも和楽スタッフ一同を宜しくお願いします♪いつも笑顔で皆さんをお待ちしております♪



